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La UAEM en la prensa: 

 
La UAEM convoca a Maestría en Sustentabilidad Energética 
El Centro de Investigación en Ingeniería y Ciencias Aplicadas (CIICAp) de la  Universidad Autónoma del 
Estado de Morelos (UAEM), emitió la convocatoria para estudios de Maestría en Sustentabilidad Energética, 
con duración de dos años. Aprobado por el Consejo Universitario, el plan de estudios considera la evolución y 
el desarrollo en materia de ciencia y tecnología, así como la problemática energética actual y futura que, en lo 
consecutivo, obligue a los estudiantes a elevar los índices de calidad, posicionando al posgrado como uno de 
los mejores en el país. Elsa Carmina Menchaca Campos, jefa de programas educativos CIICAp, señaló que la 
UAEM busca promover el bienestar a todos los niveles de la sociedad, poniendo especial énfasis en los 
sectores más necesitados bajo el equilibrio entre ciencia básica, desarrollo tecnológico, ética y respeto al 
medio ambiente. 
La Unión de Morelos, p.17, (Salvador Rivera). 
http://www.launion.com.mx/noticias/sociedad/morelos/63876-la-uaem-convoca-a-maestr%C3%ADa-en-
sustentabilidad-energ%C3%A9tica.html 
 
Propone UAEM promover el cultivo de arroz como atractivo turístico 
Para fortalecer la oferta turística en la entidad, alumnos de la licenciatura en Turismo de la Facultad de 
Arquitectura de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), desarrollaron un proyecto turístico 
preliminar que destaca como atractivo turístico el cultivo del arroz. Este proyecto elaborado también por 
arquitectos urbanistas de la UAEM, busca generar una alternativa más que destaque el atractivo de las 
haciendas y la ruta del arroz, la cual tiene una riqueza histórica, patrimonial, cultural y natural, reconocida por 
sus tradiciones y el desarrollo histórico de este alimento emblemático de Morelos, dijo Miguel Ángel Cuevas 
Olascoaga, coordinador de la licenciatura en Turismo. 
La Unión de Morelos, p.27, (UAEM). 
 
Busca la UAEM revitalizar el balneario de Palo Bolero 
Con el objetivo de recobrar y revitalizar el balneario popular "Palo Bolero", alumnos del Taller Experimental de 
Diseño de la Facultad de Arquitectura de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), 
desarrollan un proyecto de rehabilitación arquitectónica en este centro recreativo acuático. El profesor e 
investigador de esta unidad académica, Ismael Reza Urbiola, coordinador de dicho taller comentó que será un 
trabajo de revitalización multidisciplinario que involucrará a biólogos, antropólogos y arquitectos para rescatar 
uno de los balnearios que en su momento fue de los más populares  en el estado. 
La Unión de Morelos, p.27, (UAEM). 
 
Javier Sicilia se manifiesta por la eminente (sic) aprobación de la llamada Ley Antimarchas 
El fundador del Movimiento por la Paz y la Justicia, Javier Sicilia, manifestó su preocupación por la eminente 
(sic) aprobación de la llamada Ley Antimarchas. Para el poeta y escritor esa es una “ley estúpida, tan estúpida 
como los legisladores” que buscan aprobarla”. Entrevistado en la capital morelense, Sicilia advirtió que esa es 
una Ley muy grave, dado que detrás de su promoción, “hay motivos de otra índole que son motivos de la 
represión frente la protesta, el viejo pasado autoritario vuelve a enseñar los dientes, por desgracia, no han 
entendido que el país cambio y que hay que refundar el Estado y que hay que detenerla”. Indicó que la 
modificación constitucional, atenta contra la ciudadanía y pone al Estado del lado de los criminales: “El estado 
no está persiguiendo criminales, no está haciendo su trabajo y disfraza con este tipo de leyes, la represión y 
se ponen de lado de los criminales”.  Es “una ley estúpida tan estúpida como los legisladores, que lo único 
que están haciendo es hacer enojar más a la gente, violentar más a la gente y que la violencia se instale como 
centro de la realidad, cuando la verdadera protesta es pacífica de lado de la sociedad civil”, señaló.  
La Jornada Morelos, (Dulce Maya),  
http://www.jornadamorelos.com/2014/12/11/politica_nota_04.php. 
 
Prevé UAEM hurtos en sus instalaciones en vacaciones 
Ante la ola de inseguridad que se registra en el estado y debido a los saqueos de que son objeto las 
instituciones educativas del estado durante los periodos de receso vacacional, la Universidad Autónoma del 
Estado de Morelos (UAEM), dispuso de un operativo especial para los próximo días, anunció Arturo Alarcón 
Martínez, director de Seguridad, Asistencia y Protección Civil de máxima casa de estudios de la entidad. 
Precisó que con el propósito de garantizar la seguridad del personal universitario y los inmuebles del Campus 
Norte de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), durante el tercer periodo vacacional de 
este 2014, se implementará un operativo de seguridad el cual contempla la revisión vehicular en la entrada a 
la máxima casa de estudios morelense. Indicó que a partir del sábado 13 de diciembre y hasta enero de 2014, 
cuando concluya el periodo vacacional, el Cuerpo de Protección Civil "Venados" implementará un trabajo 
coordinado con la empresa de seguridad privada FDC y la policía bancaria estatal, para resguardar el 
inmobiliario de la UAEM. Arturo Alarcón explicó que se cerrará la puerta número dos del Campus Norte 
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ubicada al oriente del mismo y sólo quedará abierta la puerta principal que se encuentra en la Avenida 
Universidad como acceso principal, en la cual se hará una revisión vehicular y de las cajuelas de los 
automóviles, de todo el personal de la UAEM que ingrese en periodo vacacional. Asimismo, los conductores 
de vehículos deberán presentar una identificación y se les entregará un tarjetón de acceso, para que de esta 
manera  el Cuerpo Venados pueda tener un control de tiempos de entrada y salida del personal a las 
diferentes facultades, centros e institutos, por lo que exhortó a la comunidad universitaria a cooperar con estas 
medidas de seguridad. 
El Regional del Sur, (Redacción), 
http://www.elregional.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=61906:2014-12-11-08-32-
52&catid=42:local&Itemid=63. 
 

 
 

Nacional: 

 
Politécnicos regresan el lunes a clases... pero de manera parcial 
Después de 77 días de paro, las clases en el IPN serán reanudadas de manera parcial el próximo lunes —15 
de diciembre— en la Escuela Nacional de Medicina, la Escuela Superior de Medicina y Homeopatía y el 
Centro Interdisciplinario de Ciencias de la Salud (Cics-Milpa Alta). En el resto de los planteles el reinicio de 
clases será el 7 de enero. Así lo acordaron ayer el director del Politécnico, Enrique Fernández Fassnacht, y 
los integrantes de la Asamblea General Politécnica. En el encuentro, las autoridades del instituto señalaron 
que a pesar del movimiento estudiantil están en la capacidad de atender a los alumnos del programa de 
Movilidad Académica, con el fin de que puedan reali<zar sus estudios en alguna de las 334 universidades de 
diferentes países con los que se tienen convenios de intercambio. 
La Crónica de Hoy, (Cecilia Higuera), http://www.cronica.com.mx/notas/2014/872930.html 
La Crónica de Hoy, (Notimex), http://www.cronica.com.mx/notas/2014/872829.html 
La Jornada, p.43, (Arturo Sánchez Jiménez), 
Milenio, (Alma Paola Wong), http://www.milenio.com/df/escuelas_medicina_IPN-regreso_a_clases_IPN-
paro_IPN_0_425357475.html 
 
En Tamaulipas la educación se mueve y avanza: SEP 
El subsecretario federal de Educación Media Superior de la Secretaría de Educación Pública, Rodolfo Tuirán 
Gutiérrez, destacó los avances que en esta materia se han registrado en Tamaulipas, al encabezar junto al 
gobernador Egidio Torre Cantú la Segunda Sesión del Consejo Regional Noreste del Espacio Común de la 
Educación Media Superior (ECEMS). “Hoy el cien por ciento de los egresados del nivel secundaria que así lo 
deseen, pueden ingresar a la educación media superior y esa es una noticia muy destacada”, afirmó el 
funcionario federal al subrayar que esta entidad se mueve favorablemente y avanza. 
La Crónica de Hoy, (sin firma), http://www.cronica.com.mx/notas/2014/872890.html 
 
Presenta Fernández Fassnacht plan para analizar la destitución de varios directores 
El director del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Enrique Fernández Fassnacht, presentó anoche un análisis 
de la demanda que las asambleas de algunas escuelas le hicieron para que destituya directivos. Dijo que se le 
pidió quitar a 30 funcionarios, entre los que se encuentran 15 directores de unidades académicas de 
bachillerato y 15 del nivel superior. Los casos, dijo, se tratarán en el siguiente orden: seis del nivel medio 
superior se solucionarán en enero y nueve requerirán de 90 días para llegar a una conclusión; del nivel 
superior, 10 casos se resolverán en enero y cinco tardarán 90 días en tener respuesta. 
La Jornada, p.43, (Arturo Sánchez Jiménez). 
 
 
 

Internacional: 
 
Mexicano protesta en la ceremonia de entrega del Nobel 
Un mexicano estudiante de tercer semestre de la carrera de relaciones internacionales en la Facultad de 
Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Nacional Autónoma de México. irrumpió este miércoles en la 
ceremonia de entrega del Premio Nobel de la Paz en Oslo en protesta por la desaparición de 43 normalistas 
hace más de dos meses en el sur de México, y tras su detención por la policía noruega solicitó asilo político. 
Malala habla por México, habla por México, gritó agitando una bandera mexicana con una mancha roja. La 
Secretaría de Relaciones Exteriores, por conducto de la embajada de México en Noruega, fue notificada de la 
detención del connacional. En México, Austin Cortés Salas identificó al manifestante como su hermano 
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gemelo, Adán Cortés Salas, de 21 años, estudiante universitario. Mi hermano me dijo que su intención era que 
esto (la desaparición de los 43 estudiantes) siga en las noticias, dijo Cortés. Que si la tirada (intención) del 
presidente (Enrique Peña Nieto) es que la gente se canse de la noticia y se olvide de lo sucedido con los 
estudiantes en México, no lo va a conseguir, agregó. El muchacho solicitó asilo político en Oslo, según 
informaron autoridades noruegas, de acuerdo con el reporte de Ap. 
La Jornada, p.7, (Ap, Afp, Pl y Reuters),  
Milenio, (Rodrigo Fernández),  
http://www.milenio.com/politica/Adan_Cortes_mexicano_Nobel-mexicano_Premio_Nobel_Paz-
Malala_mexico_0_424757686.html 
 
Hay indicios de que los nanotubos de carbono dañan la salud, alerta experto 
Los nanotubos de carbono están siendo abandonados por algunos sectores de la industria a escala global al 
surgir indicios de que provocan daños a la salud, similares a los causados por el asbesto que afecta los 
pulmones, denunció el investigador catalán Jordi Díaz en el seminario iberoamericano de nanotecnologías 
realizado en esta ciudad. El investigador de la Universidad de Barcelona opinó que los gobiernos deberían 
regular en forma estricta el desarrollo de nanotecnologías y sus productos, con el mismo interés que se da, 
por ejemplo, a los transgénicos. En el primer seminario iberoamericano Diálogos sobre las Nanotecnologías, 
realizado en la Unidad de Estudios del Desarrollo de la Universidad Autónoma de Zacatecas, Díaz señaló que 
en la Unión Europea se toman medidas para vigilar el desarrollo de las nanotecnologías. “Se hizo una 
inversión muy fuerte en lo que se llama Nano City Cluster, que se dedica a la investigación en nanoseguridad, 
y uno de los equipos de trabajo es el de toxicidad. 
La Jornada, p.2, (Alfredo Valadez Rodríguez). 
 
 

 


